



les 3B et 3C au théâtre

publié le 13/05/2022 - mis à jour le 16/05/2022

Nous avons étudié une pièce de théâtre "**Tant bien que mal**" de la **compagnie Mmm...** Le texte a été écrit par Marie-Magdeleine. Une journée (après-midi et soirée) a été organisée pour voir la pièce de théâtre.

Nous sommes arrivés vers 14h30 dans la commune de Genac où **Nanou** (chargée de l'organisation) nous a accueillis à bras ouverts, et avons pris connaissance des lieux. Des groupes avaient préparé des questions à poser à plusieurs intervenants. Nous avons interrogé Nanou (dans les pâquerettes) sur la Palène et son métier. En attendant Magda, nous avons fait une improvisation théâtrale. Nous avons également eu la chance d'assister aux réglages de la scène. **Magda** (comédienne) et son musicien **Nicolas, Pierre, Gwendal** et **Matthieu** (tous 3 de l'équipe technique) nous ont accordé du temps pour répondre à nos questions.

Nous remercions Nanou de nous avoir offert un goûter.

Ensuite, Nanou nous a laissé la scène pour continuer nos improvisations théâtrales, mises en scène par Nicolas à la batterie, Matthieu à la technique et Magda aux conseils.

Le directeur de la Palène, **Joël Breton**, a été le dernier interrogé.

Le soir, nous avons pu assister à la représentation de "Tant bien que mal" par Magda, qui joue les 11 rôles, pendant 1h40. Cette pièce était remplie d'émotions, l'histoire était à la fois touchante et drôle : elle représente vraiment les liens forts d'une famille. Les lumières et bruits rendaient la pièce vivante. Magda représentait bien les différentes personnalités et les spectateurs s'imaginaient parfaitement les situations.

Les élèves de 3°C (texte collectif)

Portfolio



Documents joints

 [couverture-1](#) (PDF de 113.4 ko)

 [couverture-4](#) (PDF de 94.4 ko)

 [dedicace](#) (PDF de 98.4 ko)